

Aviso de Privacidad Integral

De conformidad con el contenido de los artículos 8, 15, 16, 17 y 36 de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares (en adelante LFPDPPP), su Reglamento así como los Lineamientos del Aviso de privacidad, Arturo Maximiliano García Pérez en su calidad de titular del dominio web, y por ello de **Responsable, da a conocer el aviso de privacidad integral a usuarios** a propósito de la presente página <https://www.arturomax.com> y en la cual se difunde contenido informativo en materia de espectáculos, cultura, temas sociales, política y de actualidad, así como durante el proceso electoral 2023-2024, y específicamente en el período considerado entre el 15 de abril de 2024 y hasta que de inicio la veda electoral la noche del 29 de mayo de 2024, difundirá propaganda de índole electoral.

I. IDENTIDAD

El Responsable podrá ser localizada en el correo electrónico contacto@arturomax.com y **pone a su disposición el presente Aviso de Privacidad** (en adelante "Aviso"), con el fin de informarle los términos conforme a los cuales se tratarán los datos personales de usted como Titular de los datos.

II. DATOS PERSONALES QUE PUEDEN SER RECABADOS.

La Responsable no recabará directamente datos personales de las personas usuarias de la página web, ya que la misma solo tiene un carácter informativo, de modo que no se solicita de ninguna manera datos personales para poder navegar en la misma; no obstante, se podrán generar algunos elementos electrónicos como cookies y otros similares que podrían dejar un rastro electrónico como se describirá en adelante. Las noticias que aparecen en la página son reposteadas de medios de comunicación y el contenido fotográfico y videográfico propio cuenta con la anuencia de personas que aparecen en los mismos.

No obstante, en caso de existir algún dato personal que se pudiese recabar a través de imágenes, videos o bien, de correos electrónicos, incluidas la identificación de personas que quisieren enviar correos electrónicos en privado, estos serán sujetos a la salvaguarda y tratamiento que se referirá a continuación.

III. FINALIDAD DE LOS DATOS PERSONALES.

El Responsable tratará los datos personales que pudiese llegar a tener indirectamente del Titular (dado que la página no tiene interacción, sino que es meramente informativa) de modo cuidadoso y en su caso la aparición de los mismos sería meramente incidental, y solo con motivo de la difusión de ideas, noticias, opiniones, fotografías, videos o propaganda electoral en los plazos expresamente previstos en

este aviso; de modo que en tal caso el Responsable tratará datos solo para los fines aquí relatados y no así para fines comerciales o diversos.

Otro modo de obtener datos personales puede darse mediante comunicación el Titular quisiera tener por vía correo electrónico, en cuyo caso, la información se tratará de modo confidencial.

El Titular que pudiere considerar que existen datos personales y que quisiera ejercer sus derechos ARCO, referidos en este aviso de privacidad podrá hacerlo; excepto cuando se contraríen disposiciones de orden público.

IV. REMISIONES Y TRANSFERENCIAS DE DATOS.

De la Remisión: El Responsable no transmitirá datos del Titular salvo que esto conlleve su previo consentimiento, y en su caso, lo podrá hacer solamente de requerirse la remisión y/o permitir el acceso a los datos personales del Titular con el objeto de dar cumplimiento a sus obligaciones jurídicas.

El Responsable podrá comunicar los datos personales solo en esta página y para los fines expresamente referidos, sin embargo no está exento de que medios de comunicación o particulares y personas públicas retomen imágenes, notas o videos que aparezcan en la página y los circulen en redes sociales, en cuyo caso, el Responsable no requiere el consentimiento del Titular cuando esto provenga de terceros,, dado que para el caso de fotografías o imágenes de propaganda, este ya se obtuvo previamente.

Tampoco se requerirá consentimiento del particular para realizar transferencias de datos personales nacionales o internacionales en los casos previstos en el artículo 37 de la LFPDPPP o en cualquier otro caso de excepción previsto por la misma, su Reglamento u otra legislación aplicable.

V. PROCEDIMIENTO PARA EJERCER LOS DERECHOS ARCO Y REVOCACIÓN DEL CONSENTIMIENTO.

El Titular de datos personales que aparecieren en la página web señalada en este aviso, tiene, en todo momento, derecho de ejercer el derecho de Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición (en adelante referidos como derechos ARCO) respecto de sus datos, así como a revocar el consentimiento que haya proporcionado, presentando una solicitud en el formato que para tal fin le entregaremos en los medios disponibles a petición expresa, misma que debe contener la información y documentación siguiente:

- Nombre del Titular y domicilio o correo electrónico u otro medio para comunicarle la respuesta a su solicitud;
- Documento vigente que acredite su identidad (copia simple en formato impreso o formato digital, según el medio elegido de su credencial para votar, cédula profesional, pasaporte o VISA).
- En caso de que el ejercicio se realice a través de un representante legal, se deberán adjuntar los documentos con los que se acredita la representación legal del Titular (copia simple en formato impreso o electrónico de la carta poder simple con firma autógrafa del Titular, el mandatario y sus

correspondientes identificaciones oficiales vigentes – credencial de para votar, cédula profesional, pasaporte o VISA);

- El derecho o derechos ARCO que desea ejercer, así como la descripción clara y precisa de los datos respecto de los que busca ejercer alguno de los Derechos ARCO, y;
- Opcionalmente, cualquier otro elemento o documento que facilite la localización de los datos personales del Titular.

En el caso de las solicitudes de rectificación de datos personales, el Titular deberá también indicar las modificaciones a realizarse y aportar la documentación que sustente su petición. Para la petición del formato, recepción y respuesta de las solicitudes para ejercer sus derechos ARCO, la revocación de su consentimiento y demás derechos previstos en la Ley se pone a su disposición el correo electrónico contacto@arturomax.com.

En caso de que la información proporcionada en su solicitud sea errónea o insuficiente, o bien, no se acompañen los documentos de acreditación correspondientes, podremos solicitarle, dentro de los cinco días hábiles siguientes a la recepción de la solicitud, que aporte los elementos o documentos necesarios para dar trámite a la misma. El Titular contará con diez días hábiles para atender el requerimiento, contados a partir del día siguiente en que lo haya recibido. De no dar respuesta en dicho plazo, se tendrá por no presentada la solicitud correspondiente.

El Responsable responderá al Titular en un plazo máximo de veinte días hábiles, contados desde la fecha efectiva en que se recibió la solicitud a efecto de que, si resulta procedente, haga efectiva la misma dentro de los quince días hábiles siguientes a que se comunique la respuesta. En todos los casos, la respuesta se dará por la misma vía por la que haya presentado su solicitud o en su caso por cualquier otro medio acordado con el Titular. Los plazos antes referidos podrán ser ampliados en términos de la LFPDPPP.

VI. LIMITACIÓN DE USO Y DIVULGACIÓN DE LA INFORMACIÓN. El Responsable conservará los datos personales del Titular únicamente durante el tiempo que sea necesario para procesar sus solicitudes de información, productos y/o servicios, así como para mantener los registros contables, financieros y de auditoría en términos de la normativa en materia de protección de datos personales, así como de la legislación mercantil, fiscal, de hidrocarburos y en general toda disposición administrativa vigente.

Los datos personales recolectados se encontrarán protegidos por medidas de seguridad administrativas, técnicas y físicas adecuadas contra el daño, pérdida, alteración, destrucción o uso, acceso o tratamiento no autorizados, de conformidad con lo dispuesto en la legislación aplicable. No obstante lo señalado.

El responsable no es infalible a un ataque por parte de terceros no autorizados para obtener acceso a los sistemas físicos o lógicos de los Titulares o del Responsable o en los documentos electrónicos y archivos almacenados en sus sistemas, en tal caso, realizará las acciones oportunas para controlar

cualquier incidente, por lo que no será en ningún caso Responsable de los daños y perjuicios que pudieran derivarse de dicho acceso no autorizado.

En caso de que el Titular considere que el Responsable ha vulnerado su derecho a la protección de sus datos personales, puede acudir al Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (“INAI”) para realizar el reclamo conducente.

VII. RECOLECCIÓN DE DATOS AL NAVEGAR EN SITIOS Y PÁGINAS WEB

La página web del Responsable puede llegar a recabar datos a través de sitios Web, o mediante el uso de herramientas de captura automática de datos. Dichas herramientas le permiten recolectar la información que envía su navegador a dichos sitios Web, tales como el tipo de navegador que utiliza, el idioma de usuario, los tiempos de acceso, y la dirección IP de sitios Web que utilizó para acceder a los sitios del Responsable o sus Encargados. Dentro de las herramientas de captura automática de datos utilizadas por el Responsable en el sitio que utiliza y podría llegar a utilizar las cookies, los Web beacons, y los enlaces en los correos electrónicos.

Uso de Cookies.- El correcto funcionamiento de los sitios del Responsable requiere en ocasiones de la habilitación de “cookies” en su navegador de Internet. Las "cookies" son pequeños archivos de datos transferidos por el sitio Web al disco duro de su computadora cuando navega por el sitio. En la mayoría de los navegadores las cookies se aceptan automáticamente en virtud de su configuración predeterminada, usted puede ajustar las preferencias de su navegador para aceptar o rechazar las cookies. La desactivación de las cookies podría inhabilitar diversas funciones de los sitios web del Responsable o que no se muestren correctamente. En caso de que usted prefiera eliminar las cookies, usted puede eliminar el archivo al final de cada sesión del explorador.

Uso de Web beacons.- También conocidos como etiquetas de Internet, etiquetas de píxel y clearGIFs. El Responsable puede utilizar en el sitio web y en sus correos electrónicos con formato HTML los Web beacons, solos o en combinación con las cookies, para recopilar información sobre el uso de los sitios web y su interacción con el correo electrónico. El Web beacon es una imagen electrónica, llamada de un solo píxel (1x1) o GIF que puede reconocer información que es procesada en su computadora, como el caso de las cookies, la hora y fecha en que el sitio y sus secciones son visualizados.

Protección a menores, a personas en estado de interdicción o incapacidad.- El Responsable alienta a los padres y/o tutores a tomar un papel activo en las actividades en línea de sus hijos o representados. En caso de que considere que los datos personales han sido proporcionados por un menor o por una persona en estado de interdicción o incapacidad, en contravención al presente Aviso, por favor inicie el proceso para el ejercicio de su derecho de Cancelación, para efectos de que el Responsable proceda a eliminar tales datos personales a la brevedad.

VIII. CAMBIOS AL AVISO.

El Responsable se reserva el derecho de actualizar periódicamente el presente Aviso para reflejar los cambios en sus prácticas de información.

IX. TRATAMIENTO DE DATOS SENSIBLES.

En caso de que el Titular remitiere correo electrónico vinculado a pagina web, la información que trasmite se tratará como confidencial y no podrá difundirse ni trasladarse, salvo en los casos que ordenen las disposiciones de la LFPDPPP.

X. CONSENTIMIENTO.

Este aviso se da a conocer al Titular de forma escrita y manifiesta en el hipervínculo conducente de modo que se considera que se cuenta con el consentimiento tácito del mismo al momento que el usuario navega en esta página.